
Einfache und Leichte Sprache als Mittel der schriftlichen Kommunikation mit 
Menschen mit niedriger Sprachkompetenz – Einführung in das Thema 
 
Ziel: Das Seminar vermittelt einen Einblick in die Notwendigkeit, die Zielgruppen und den 
Anwendungsbereichen der Einfachen Sprache und der Leichten Sprache. 
Den Seminarteilnehmern werden Anwendungsbeispiele in verschiedenen Bereichen 
demonstriert. 
 

1.  Einfache Sprache und Leichte Sprache im Alltag – Notwendigkeit und 
 Zielgruppen 

2.  Beispielhafte Darstellung der Kriterien für Einfache Sprache und Leichte 
 Sprache 

3.  Anwendungsbeispiele aus verschiedenen Bereichen 


